
Verbale n. 

Il giorno 22 maggio alle ore 14:30 si riunisce il Collegio dei Docenti in aula magna. Funge da Segretario 

verbalizzante la prof.ssa Laura Di Nicola.  

Risultano assenti i professori: Aliquò, Calderone, Cipriani, Cirone, Di Fraia, Sglavo, Sticchi, Tomassi, Piccinelli, 

Vinciguerra, Peruzzi, Morena, Smargiassi. Le docenti Mastrucci, Perrone, Di Bonifacio, Pannoni, Fortuna, 

Regini non partecipano al Collegio in quanto impegnate in altre attività scolastiche. 

Constatata la validità della riunione, il DS dichiara aperta la seduta e prosegue con la trattazione dei seguenti 

punti posti all’O.d.G.:  

1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Comunicazioni del D.S. 

3) Formulazione di proposte per l’assegnazione degli studenti alle classi e dei docenti alle classi  

4) Indicazioni generali per le valutazioni di fine anno (sospensione del giudizio, criteri di ammissione alla 

classe successiva, voto di condotta, crediti formativi e scolastici) 

5) Periodo esami sospensione di giudizio  

6) Adozione libri di testo a.s. 2024-25 

7) Approvazione calendario scolastico a.s. 2024-25 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale è approvato all’unanimità. 

2. Comunicazione del D.S. 

Il Dirigente ricorda l’uscita didattica del 31 maggio legata al progetto BulliStop ed invita i colleghi ad 

accompagnare le classi partecipanti allo spettacolo organizzato presso il Teatro Olimpico (circ. 226).  Il 28 

Maggio invece tutta la comunità scolastica parteciperà alla commemorazione per il 50esimo anniversario 

della Strage di Piazza della Loggia a Brescia. Interviene la professoressa Barone comunicando che l’evento 

avrà inizio alle 9:40 quando tutti gli studenti si raduneranno fuori scuola per la commemorazione. 

Successivamente alcune classi si recheranno in aula magna per approfondire e avviare un dibattito su questi 

fatti storici.  Verrà pubblicata a breve una locandina e una circolare con tutti i dettagli necessari.   Il Preside 

informa che dal 26 al 28 maggio sarà con la DSGA e la signora Di Vozzo a Brescia per partecipare ad alcuni   

eventi commemorativi. 

Il DS riferisce al collegio dei diversi tentativi di furto degli ultimi giorni. I danni subiti dalla scuola sono stati 

contenuti, ma è stato necessario attivare un servizio di vigilanza esterno ed approvare un finanziamento in 

sede di Consiglio di istituto affinché la scuola potesse essere messa tempestivamente in sicurezza attraverso 

un allarme perimetrale collegato alla centrale operativa e un sistema di trombe.  I lavori dovrebbero 

concludersi nel giro di circa una settimana.   

Prosegue dicendo che il prossimo anno ci saranno sicuramente quattro classi prime di indirizzo turistico e tre 

di indirizzo RIM. Non esclude la possibilità che venga formata un’ottava classe prima.   Riferisce inoltre che i 

campi sportivi circostanti la scuola possano essere a breve fruibili dai docenti di scienze motorie in quanto 

sono stati svolti alcuni lavori di bonifica e manutenzione. L’assessore Parrucci e il Presidente del V Municipio 

hanno comunicato che anche altre aree adiacenti dovrebbero essere ripulite.  Viene chiesto se è possibile 



sperare in un rifacimento anche del campo sportivo all’interno del recinto della scuola. Il Preside replica che 

ciò richiede un forte finanziamento. C’è comunque interesse da parte delle istituzioni.  

Il DS conclude le comunicazioni ringraziando tutti i docenti coinvolti nel progetto di Azioni di prevenzione e 

contrasto alla dispersione scolastica. 

3. Formulazione di proposte per l’assegnazione degli studenti alle classi e dei docenti alle classi  

Per quanto riguarda l’assegnazione delle classi ai docenti il Collegio intende procedere come negli anni 

passati rispettando i criteri che tengano conto della continuità didattica, anzianità di servizio, desiderata. 

Per ciò che concerne l’assegnazione degli allievi alle classi la professoressa Barone suggerisce di evitare di 

mettere gli allievi ripetenti tutti nella stessa classe. Il professor Cappadonia aggiunge di evitare di mettere 

anche allievi di culture differenti nelle stesse classi.  Il Preside interviene dicendo che non si è mai fatto un 

discorso di concentrazione ragazzi in un’unica classe, ma a volte ciò può accadere per garantire la scelta della 

seconda e terza lingua o altre esigenze. Si farà comunque attenzione all’assegnazione degli allievi ripetenti o 

provenienti da altre scuole. Il Collegio approva all’unanimità. 

4. Indicazioni generali per le valutazioni di fine anno (sospensione del giudizio, criteri di ammissione alla 

classe successiva, voto di condotta, crediti formativi e scolastici) 

Si propongono gli stessi criteri dell’anno scolastico 2022-2023. Il Collegio approva all’unanimità. 

5) Periodo esami sospensione di giudizio  

Il Preside introduce il punto all’ordine del giorno ricordando come negli ultimi due anni gli esami di 

sospensione siano stati fatti nel mese di luglio e come ciò abbia favorito lo svolgimento di un complesso 

lavoro amministrativo e ordine dei registri. La professoressa Faraci fa notare che a settembre potrebbero 

esserci colleghi nuovi appena arrivati nella nostra scuola. Il professor Giannetti si dichiara favorevole agli 

esami di sospensione di giudizio a settembre. La professoressa Liberanome coglie l’occasione per ricordare 

che quest’anno il primo collegio dei docenti sarà il 2 settembre. Si procede con la votazione per svolgere gli 

esami di sospensione giudizio a luglio. Risultato: quattro docenti contrari, tre astenuti, il resto favorevoli. 

Viene approvato che il periodo di esami sospensione giudizio sia nel mese di luglio. 

6) Adozione libri di testo a.s. 2024-25 

Dopo aver ricordato le modalità di inserimento dei libri di testo per l’a.s. 2024-25 (circ. 225) la professoressa 

Agostini propone che per la nuova prima sez. L vengano adottati gli stessi testi delle classi prime del corso 

RIM. La professoressa Di Nicola riferisce di difficoltà nell’inserimento dei libri adottati in alcune classi dove il 

tedesco è scelto come terza lingua. Le docenti di francese dichiarano che anche per il libro di francese terza 

lingua ci sono state delle difficoltà.  La segreteria didattica è al corrente della problematica. Si procede con la 

votazione. Il collegio approva l’adozione libri di testo a.s. 2024-25 con una sola astensione. 

7) Approvazione calendario scolastico a.s. 2024-25 

Alla luce del calendario scolastico della regione Lazio viene proposto che il primo giorno di scuola sia 

anticipato al giorno mercoledì 11 settembre 2024 e di interrompere l’attività didattica nei giorni 23-24 aprile 

e 2 maggio.  La proposta viene approvata con una sola astensione 

 Esaurita la discussione, alle ore 15.30 il Dirigente Scolastico dichiara chiusa la seduta. 

La segretaria      

 Professoressa Laura Di Nicola                                                             Roma, 22 maggio 2024 


